

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

NDL CÉLÈBRE SES 75 ANS AVEC UN NOUVEAU SITE WEB, UNE CAMPAGNE RASSEMBLEUSE ET UN PROJET ÉDUCATIF TOURNÉ VERS L'ÉPANOUISSLEMENT DE CHAQUE ÉLÈVE

Longueuil, le 25 août 2025 - Le Collège Notre-Dame-de-Lourdes fête ses 75 ans et ouvre un nouveau chapitre de son histoire en lançant un site Web repensé, un projet éducatif renouvelé et une campagne institutionnelle rassembleuse portée par le slogan :

NDL, C'EST NOUS! Unis par le cœur, liés par l'esprit.

Ce slogan incarne l'élan collectif qui définit NDL depuis 1950. Il fait résonner la voix d'une communauté soudée : élèves passionnés, personnel dévoué, parents engagés et partenaires fidèles. Ensemble, nous faisons grandir un milieu de vie stimulant, innovant et profondément humain.

« NDL, c'est nous! exprime parfaitement notre vision, explique le directeur général du Collège, M. Guillaume-Olivier Choquette. Depuis 75 ans, notre force repose sur une communauté vivante et impliquée. Notre équipe continue d'avoir à cœur le développement de nos élèves dans toutes leurs dimensions. »

Un site Web entièrement renouvelé

La nouvelle campagne est une création de l'agence Idéaliste. L'équipe est également derrière le nouveau site Web du Collège dont la plateforme entièrement renouvelée propose désormais :

- Un contenu entièrement revu pour refléter les valeurs et le nouveau projet éducatif;
- Une navigation claire et intuitive pour permettre aux visiteurs de se familiariser rapidement avec l'identité et l'offre de services du Collège;
- Une vitrine dynamique animée par les projets et les réussites de ses élèves.

Un projet éducatif précisant les dimensions de l'élève NDL

C'est avec beaucoup de fierté que le Collège Notre-Dame-de-Lourdes profite de ce renouveau pour présenter la mise à jour de son projet éducatif. Il place l'épanouissement de chaque élève au cœur de la mission du Collège, tout en favorisant l'intégration des valeurs de l'école : esprit critique, engagement, sens des responsabilités et ouverture.

À découvrir dès maintenant : www.ndl.qc.ca

À propos du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Le Collège Notre-Dame-de-Lourdes est un établissement d'enseignement privé, à dimension humaine, ouvert sur le monde, qui aiguise les esprits et forme des citoyens responsables. NDL accueille 1160 élèves de la 1^{re} à la 5^e secondaire et a été l'un des premiers établissements au Québec à offrir le Programme d'éducation internationale, il y a près de 30 ans. Fondé à Longueuil en 1950, le Collège souligne cette année ses 75 ans d'existence.

– 30 –

Pour renseignements :

Gabriel Guimond-Mercille
Technicien en communication
Collège Notre-Dame-de-Lourdes
gguimond-mercille@ndl.qc.ca
450 670-4740, poste 262

